



PEMERINTAH KABUPATEN PASAMAN
DINAS PERHUBUNGAN
Jalan Prof.Dr.Hamka No. 9 A Telp. (0753) 20790,
LUBUKSIKAPING

PERNYATAAN ANGGARAN GENDER
(GENDER BUDGET STATEMENT)

OPD : DINAS PERHUBUNGAN KABUPATEN PASAMAN

TAHUN ANGGARAN : 2019

PROGAM	Program Peningkatan Pelayanan Angkutan
KEGIATAN	Sosialisasi / Penyuluhan Ketertiban Lalu Lintas dan Angkutan
KODE REKENING	1.07. 01. 17
ANALISIS SITUASI	<p>1. Data Pembuka Wawasan</p> <p>2. Jumlah pelajar yang mengikuti kegiatan pemilihan pelajar pelopor keselamatan LLAJ yang ada di kabupaten Pasaman perempuan lebih banyak dari laki-laki. Tingginya keinginan warga sekolah dalam kegiatan pemilihan pelajar pelopor di dominasi oleh perempuan 75% dan laki-laki 25%. Issu dan Faktor Kesenjangan Gender</p> <p>1. Faktor Kesenjangan.</p> <ul style="list-style-type: none">- Aspek Akses: dalam pemilihan pelajar pelopor ini lebih banyak yang aktif perempuan dari pada laki-laki. Laki-laki cenderung tidak terlalu menanggapi.- Aspek Partisipasi: Tingginya partisipasi perempuan dalam kegiatan pelajar pelopor keselamatan LLAJ.- Aspek Kontrol: Tidak adanya Keterbatasan antara laki-laki dan perempuan dalam kegiatan ini..- Aspek Manfaat: Perempuan lebih banyak sebagai penerima manfaat dari kegiatan pelajar pelopor keselamatan LLAJ <p>2. Penyebab Internal Kesenjangan Gender.</p> <p>1). belum pahamnya konsep gender pada kegiatan pelajar pelopor keselamatan LLAJ. 2). Adanya kesenjangan SDM, laki-laki lebih banyak di Dinas Perhubungan ; sehingga akses untuk mendapatkan informasi maupun kesempatan untuk menjadi Instruktur sangat terbatas</p> <p>3. Penyebab Eksternal Kesenjangan Gender.</p> <p>1). Masih terbatasnya pemahaman masyarakat tentang gender, bahwa gender adalah mendahulukan perempuan; 2). Ketidakpedulian masyarakat dan tidak saling mendukung dengan hadirnya kelompok - kelompok masyarakat yang peduli lingkungan; 3). Kegiatan pelajar pelopor keselamatan LLAJ didominasi oleh perempuan karena kegiatan ini membutuhkan kerja yang lebih jelimet, pengadaan dokumen-dokumen yang detail yang dianggap laki-laki adalah pekerjaan yang membosankan.</p>

RENCANA TINDAK	Sub Kegiatan	Penyelenggaraan pembinaan warga sekolah untuk pelajar pelopor keselamatan LLAJ.
	Tujuan	Menanamkan dan membangun kesadaran generasi muda baik laki-laki maupun perempuan melalui pelajar untuk berperilaku tertib berlalu lintas dan tanggung jawab untuk meningkatkan keselamatan)
	Aktifitas 1	Pembinaan pelajar pelopor dalam keselamatan lalu lintas angkutan jalan
	Aktifitas 2	Laporan hasil pelaksanaan
	Sumber Daya/ Input	a. 6 orang Instruktur Penyuluhan dan Pembinaan (5Laki-laki dan 1 Perempuan) b. Peserta Pelajar pelopor @ 2 orang dari 19 Sekolah(19 Laki-laki dan 19 Perempuan)
	Out Put	a. 2 orang Instruktur Penyuluhan dan Pembinaan yang paham tentang kegiatan pelajar pelopor keselamatan pelajar pelopor keselamatan LLAJ b. Juklak dan Juknis dari Kementerian Perhubungan c. Peserta Pemilihan pelajar pelopor keselamatan LLAJ
ALOKASI SUMBER DAYA	Anggaran	Rp. 147.358.000,-
	SDM	6 Instruktur (5 Laki-laki, 1 Perempuan), 35 Orang Peserta Pemilihan pelajar pelopor keselamatan LLAJ
	Peralatan dan Mesin	-
DAMPAK/HASIL/ MANFAAT	Terakomodirnya kegiatan pemilihan pelajar pelopor keselamatan LLAJ dari pihak sekolah. Tahun Anggaran 2019 yang responsif Gender.	

Lubuk Sikaping, 4 Juli 2019
 PIR. KEPALA DINAS PERHUBUNGAN
 KABUPATEN PASAMAN



AFRIDANSYAH, SH
 NIP. NIP. 19711030 199202 1001